

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 058.13 / 13.02.2013

Starke Personalräte für gute Verwaltungen

Zu der Anhörung zum Mitbestimmungsgesetz im Innen- und Rechtsausschuss des Landtags erklärt die kommunalpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Ines Strehlau**:

Die Ausführungen der Personalräte und der Gewerkschaften heute im Ausschuss haben gezeigt, dass der Weg der Küstenkoalition beim Mitbestimmungsgesetz der richtige ist.

Wenn Schulen ihr Personal selbst auswählen, müssen auch die Personalräte dieses Verfahren qualifiziert begleiten können. Dazu braucht es gute Fortbildungen und die Verteilung der Personalratsarbeit auf starke Schultern.

Das schwarz-gelbe Mitbestimmungsgesetz hatte die Bedingungen für Personalräte deutlich verschlechtert. In einigen Verwaltungen gab es deshalb kaum noch genügend KandidatInnen, die diese Aufgabe übernehmen wollten. Eindeutige Kostensenkungen durch das alte Gesetz konnten weder Kammern noch kommunale Landesverbände belegen.

Mit dem nun vorgelegten Gesetzesentwurf der Küstenkoalition erfolgt der erste Schritt zur Modernisierung des Mitbestimmungsgesetzes.
